

# Kapolda Lampung Tinjau TPS Pilkades di Lampung Timur

Udin Komarudin - MESUJI.INFORMAN.ID

Oct 30, 2023 - 19:15



*Kapolda Lampung, Irjen. Pol. Helmy Santika, Meninjau proses Pilkades*

LAMPUNG- Kapolda Lampung, Irjen. Pol. Helmy Santika, melakukan peninjauan langsung pada proses pemilihan kepala desa (Pilkades) serentak di Kabupaten Lampung Timur 2023, yang berlangsung di Desa Mataram Marga dan Pasar Sukadana, Kecamatan Sukadana, Lampung Timur pada hari Senin (30/10/23).



Dalam kunjungan tersebut, Kapolda Lampung didampingi oleh sejumlah petinggi kepolisian, antara lain Karo Ops Kombes Pol Amiludin Roemtaat, Karo Log Kombes Pol Juwari, Dir Intelkam Kombes Pol. Nowo Hadi Nugroho, dan Dansat Brimob Kombes Pol Wahyu Widiarso.

Kapolda Lampung tiba di lokasi sekitar pukul 13.00 WIB dan disambut oleh Bupati Lampung Timur, Dawam Raharjo, Kapolres Lampung Timur AKBP M. Rizal Muchtar, Dandim 0429/LT Lampung Timur Letkol CZi. Indra Puji Triwanto, dan Forkopimda Sukadana.



Dalam pernyataannya, Kapolda Lampung Irjen. Pol. Helmi Santika menyatakan bahwa kunjungan ini bertujuan memastikan jalannya proses Pilkadaes di Kabupaten Lampung Timur dalam suasana yang aman dan kondusif.

"Kami telah melakukan pengecekan langsung di TPS Pilkadaes Mataram Marga dan Pasar Sukadana, dan saya bersyukur karena kegiatan berlangsung lancar dan aman di TPS," ujar Kapolda.



Kapolda juga menyampaikan harapannya agar proses Pilkadaes di Lampung Timur tetap berjalan dengan aman hingga tahap pelantikan kepala desa terpilih.

Sementara itu, Kapolres Lampung Timur, AKBP M. Rizal Muchtar, menambahkan bahwa dalam Pilkadaes serentak 2023 Kabupaten Lampung Timur, pihaknya telah mengerahkan ratusan personel gabungan.

"Kami menurunkan ratusan personel gabungan dari Polri-TNI yang tersebar di seluruh TPS. Kami akan mengawal seluruh tahapan Pilkadaes mulai dari pemungutan suara, penghitungan suara hingga selesai," tuturnya.

Perlu diketahui, Pilkadaes serentak tahun 2023 di Kabupaten Lampung Timur diadakan di 112 desa yang tersebar di seluruh Kabupaten Lampung Timur. (Humas)